

Pour diffusion immédiate

**Le film *NESANS* sélectionné au Festival international du Cinéma en
Abitibi-Témiscamingue**

Rouyn-Noranda, 14 octobre 2024 — Le court-métrage expérimental *NESANS*, réalisé par Alex Alisich et produit par Lou-Raphaëlle Paul-Allaire, sera présenté en première mondiale au Festival international du Cinéma en Abitibi-Témiscamingue le 30 octobre prochain. Ce projet ambitieux, dont les textes ont été écrits par Julie Mercier, se distingue par son approche universelle, métaphorique et non-conventionnelle.

Collaboratif et personnel, *NESANS* est un projet profondément intime qui se nourrit des relations et des expériences de vie de l'équipe créative.

Le film invite les spectateurs à une réflexion profonde sur leur place dans l'univers, explorant la répétition éternelle d'engorgement et de régurgitation à travers une quête existentielle. Alliant plusieurs médiums, le film propose un miroir introspectif sur l'âme et l'impermanence du monde.

NESANS marque également une étape cruciale dans la carrière de ses créatrices, affirmant leur place au sein du cinéma indépendant et expérimental québécois ainsi que dans le domaine des arts visuels.

Projection :

Date : 30 octobre, BLOC 9, 13h

Lieu : Festival international du Cinéma en Abitibi-Témiscamingue, Théâtre du Cuivre.

À propos des créateurs

Alex Alisich est une artiste visuelle et jeune réalisatrice, bachelière en arts spécialisée en cinéma, production artistique et technologies numériques. Sa démarche artistique s'ancre profondément dans l'exploration des paradoxes universels, créant un univers à la fois intime et immersif. Elle collabore avec d'autres concepteurs.trices, notamment dans la musique, la performance et l'écriture, pour donner vie à des récits profondément humains à travers une esthétique surréaliste.

Lou-Raphaëlle Paul-Allaire est une créatrice sonore qui fusionne rigueur symphonique et exploration électronique, créant des compositions immersives qui allient délicatesse classique et énergie brute, transportant l'auditeur dans des univers à la fois tangibles et oniriques. Elle est DJ et compositrice-interprète du groupe *Et on déjeune*.

Julie Mercier est une artiste multidisciplinaire, dont l'approche intuitive et incarnée s'exprime à travers la peinture, le théâtre, la musique et l'écriture. Elle est auteure-compositrice-interprète du groupe *Et on déjeune*.

Pour toute demande média ou entrevue, veuillez contacter :

Lou-Raphaëlle Paul-Allaire
mamiiloumusic@gmail.com